

Granada



Las becas se podrán solicitar próximamente a través de la página web del Ministerio.

MIGUEL RODRÍGUEZ

Educación mantiene cerrado el plazo para solicitar las becas

El Ministerio abrió el año pasado la convocatoria a finales de julio y, para el próximo curso, aún continúa pendiente sin que haya aclarado los motivos del retraso

Lourdes Mingorance / GRANADA

Los estudiantes de las diferentes enseñanzas comienzan a ponerse nerviosos con la apertura del plazo para solicitar las becas de carácter general para estudios de Bachillerato, enseñanzas deportivas, musicales o universitarias. Si el pasado año el Ministerio de Educación abrió la convocatoria el día 28 de julio este año, a día de hoy, los estudiantes no saben nada. Algo que a más de uno le empieza a inquietar. Desde la Delegación de Educación explican que ellos no pueden hacer

RETRASO

El Ministerio avisó a los estudiantes de que abriría el plazo en julio y a día de hoy sigue cerrado

nada al respecto pues la Junta de Andalucía gestiona los papeles de las becas desde hace dos años para facilitarle el trabajo al Ministerio de Educación, "pero de ellos depende la decisión de abrir la convocatoria y de establecer los plazos".

Así, desde finales de julio en la página web en la que se tramita la solicitud en el apartado *Convocatoria de becas y ayudas de carácter general* aparecen todos los datos relativos al curso anterior, 2011/2012. Por su parte, fuentes del servicio de

becas del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte han indicado a este periódico que el plazo se abrirá a lo largo de este mes sin dar demasiados datos sobre el motivo de este retraso.

Sin embargo, los estudiantes ya muestran su estado de intranquilidad. La oleada de recortes llevada a cabo por el Gobierno central provoca que más de uno sospeche acerca del mantenimiento o no de esta prestación. Ayer en Facebook, la página *Locos por las becas* lanzaba a sus seguidores la pregunta: "¿alguien sabe algo de las becas?", que obtuvo una contestación masiva y generó un auténtico debate sobre su mantenimiento.

Parte de esta ansiedad también podría estar relacionada con los propios plazos anunciados por el Ministerio que, a principios de julio, envió un correo electrónico masivo para avisar a los estudiantes de que "en breve se abriría el plazo", e indicarles que "debían de comprobar la validez de sus datos" de cara a la tramitación, mientras que esta herramienta, un mes después, continúa cerrada.

Mercedes Megías licenciada por la UGR en traducción e interpretación de italiano y francés es una de las estudiantes afectadas. Esta joven se encuentra desde hace días a la espera de que abran la convocatoria para echar la solicitud de un máster, y sin embargo, cada día al abrir la página principal donde se

BASES DE 2012/2013

Aplicación
Los estudiantes que podrán solicitar la beca son los de Bachillerato, formación profesional de grado medio y de grado superior, enseñanzas artísticas profesionales, deportivas, enseñanzas de idiomas y estudios universitarios de títulos oficiales entre otros.

Componentes

Permanecen las ayudas en concepto de compensación o desplazamiento con gastos así como por gastos de residencia, material, escolarización o proyecto de fin de carrera.

Umbrales de renta

El Ministerio de Educación obtendrá por agregación el cálculo de las rentas de cada uno de los miembros computables de la familia que obtengan ingresos de cualquier naturaleza con el ejercicio de 2011 sobre el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.

gestiona, no encuentra nada nuevo. "Las inscripciones suelen empezar todos los años en julio por lo que ahora los estudiantes estamos preocupados porque no sabemos si este año van a abrirlas o no", relata angustiada.

Mercedes Megías tiene bastante prisa por echar la solicitud ya que su situación laboral es complicada. En estos momentos se encuentra haciendo unas prácticas en una empresa, cuyo contrato finaliza el próximo 30 de agosto. La empresa en cuestión le ha dicho que solo la readmitirán después de ese día si se vuelve a matricular en algún curso que les permita hacerle otro contrato en formación, algo que últimamente está sucediendo con bastante frecuencia.

Mercedes Megías dice que no tiene dinero para pagar un máster y tampoco encuentra otro tipo de trabajo por lo que está muy pendiente de la apertura de las solicitudes. "Necesito saber antes del 30 de agosto que el Gobierno va a mantener las prestaciones económicas este curso para inscribirme en el máster o en algún curso y que me renueven el contrato", explica. Algo que además, le indigna pues "si ya he estado aprendiendo en esta empresa durante seis meses ahora que finalizan las prácticas deberían ofrecerme un contrato y no renovarme otra vez en formación cuando yo ya sé hacer bien mi trabajo", apostilla.

Más de 1.100 estudiantes participan en las Cátedras Extenda

La UGR colabora en estas actividades formativas junto con otras diez universidades

E. Press / GRANADA

Un total de 1.160 estudiantes de la Universidad de Granada participaron durante el pasado año en 29 actividades formativas, de investigación y acercamiento a empresas exportadoras dentro del programa Cátedras Extenda de Internacionalización promovido por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo a través de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior, y en colaboración con las once universidades de la comunidad.

Asimismo, en lo que va de 2012 se han organizado hasta 21 actividades formativas, en las que participaron más de 1.200 alumnos. De este modo, en los últimos cinco años (2008-2012) un total de 4.324 estudiantes universitarios han pasado por las aulas de las Cátedras Extenda, un programa que organizó un total de 106 seminarios en dicho periodo de tiempo. Otras actividades destacadas dentro de las Cátedras Extenda de Internacionalización son la inclusión de diversos proyectos de investigación o la publicación de los libros, gratuitos y de libre acceso, *Casos de Internacionalización de empresas andaluzas* y *Manual de Comercio Internacional*, según informó el gobierno andaluz.

Las Cátedras Extenda de Internacionalización surgen como fruto de la colaboración entre Extenda y las distintas universidades andaluzas. Entre los objetivos del programa, iniciado en 2003, destacan el análisis, la investigación y la docencia de la realidad, problemática y perspectivas de la internacionalización de las empresas andaluzas. Además, están orientadas a fortalecer entre los alumnos el conocimiento del fenómeno de la internacionalización de la empresa y orientarlos para una futura dedicación a esta materia, así como a aunar esfuerzos de universidad, instituciones públicas y empresarios para el desarrollo de la economía.

Actualmente hay en funcionamiento once Cátedras Extenda de Internacionalización, en colaboración con las universidades de Sevilla, Pablo de Olavide, Cádiz, Huelva, Málaga, Jaén, Almería, Granada, Córdoba, Universidad Internacional de Andalucía y Etea.